

Informations aux **parents** d'enfants mis en traction au zénith ou dans l'axe

La mise en traction peut être impressionnante mais n'est **absolument pas douloureuse**.

Il faut compter un temps d'adaptation de l'enfant car il doit rester en permanence sur le dos et sera immobilisé par un corset, mais très vite l'enfant s'habitue à cette position. Il est possible de rajouter un coussin sous sa tête uniquement pour le repas.

En aucun cas les poids ne doivent être enlevés, ni pour les changes ni pour la toilette.

Les bandes seront changées tous les 2 jours.

Merci de prévoir une crème hydratante pour un massage des jambes au changement de bandes.



Prévoir du change pour votre enfant (body, tee-shirt, gilet,... mais pas de pantalon, ni de collant.

Prévoir du nécessaire de toilette.

Les couches sont fournies par le service. Vous pouvez apporter des jouets.

L'alimentation de votre enfant **est prise en charge par l'hôpital.**

Pour l'alimentation de l'accompagnant, il est possible d'acheter des tickets repas pour le petit déjeuner et le dîner **uniquement qui seront servis dans la chambre.**

Merci de ne pas trop prévoir de denrées alimentaires périssables.



Le temps va paraître long

pour les accompagnants, prévoyez de permuer régulièrement avec une autre personne (l'autre parent, un grand parent, un oncle ou une tante), tout en respectant 2 personnes dans la chambre pour vous permettre de vous reposer.

Les frères et sœurs de moins de 15 ans ne sont pas autorisés dans le service, toutefois des exceptions peuvent être faites au cas par cas et en accord avec le personnel présent.

La durée d'hospitalisation est donnée à titre indicatif, seul le médecin décide d'écourter la durée d'hospitalisation ou de la prolonger.



Après le temps de traction, votre enfant sera **plâtré sous anesthésie générale**. Une consultation d'anesthésie aura lieu avant la mise en traction ou en cours d'hospitalisation. Votre enfant sera surveillé 24 heures en hospitalisation, pour s'assurer que le plâtre soit bien toléré.

L'équipe soignante vous montrera comment changer votre enfant avec la technique de doubles couches pour éviter de souiller le plâtre. Une radiographie sera effectuée le lendemain pour autoriser la sortie.

Il faudra prévoir d'**aménager la poussette et/ou le siège auto**, soit en louant ou en achetant un siège auto adapté, soit en plaçant un coussin au fond du siège et de la poussette et en desserrant les sangles d'attache.

Au bout de 6 semaines et pour s'adapter à la croissance de votre enfant, ce plâtre sera refait sous anesthésie générale en hôpital de jour pour 6 semaines supplémentaires.

Ce deuxième plâtre sera ensuite enlevé définitivement en consultation et relayé par des attelles.



Le personnel soignant est présent 24 / 24h. N'hésitez pas à le solliciter pour toute question.